

議会

Assembly



桂川町議会議長

青柳 久善

新年あけましておめでとうございます。
皆様には、清々しいお気持ちで新春をお迎えのこと
と心からお慶び申し上げます。

旧年中は、町政運営につきまして、格別のご理解と
ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、本年は昨年から工事中でした、土師多目的公
共用地に福岡県立嘉穂総合高校が新築移転し、四月一
日に開校いたします。生徒数八百四十名の学舎が、土
師の丘にそびえ立ちます。

それに伴いまして、交通アクセスの整備等の諸条件
を充たしてゆく必要があります。

今後は嘉穂総合高校が地域に密着し、地域に愛され
る教育の場となる事を、心から期待しております。

また、今年は、四月一日から新たに後期高齢者医療
制度(七十五歳以上)が施行されます。少子高齢化が加
速する中で、老人医療負担増にさらに拍車をかけます。

桂川町の財政状況も「三位一体」の改革により、税源
の移譲はなされたものの、逆に地方交付税の削減によ
り、益々厳しい状況に陥っています。

本年も更に緊縮財政の苦しい中、行財政改革を一層
推進してまいります。どうか、ご支援・ご協力をお願い
いたします。

本年が皆様方にとりまして、幸せ多き年であります
よう心から祈念申し上げます、新年のご挨拶といた
します。